



PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

TRANSPORTS

La compagnie Trans'Urb (285 véhicules) a démarré ses activités samedi, dans un contexte particulier. La veille, le président Ali Bongo Ondimba avait annoncé la gratuité pour tous les usagers dans les transports terrestres assurés par les compagnies publiques.

Page 4

INTERDICTION

Un arrêté pris fin mars par le ministre des Forêts, Lee White, interdit la chasse, la capture, la détention, la commercialisation, le transport et la consommation de pangolins et de chauves-souris, désignés porteurs des coronavirus liés au SRASCoV-2.

Page 7

AU GOUVERNEMENT D'AGIR !

AU lendemain de l'annonce par le président Ali Bongo Ondimba d'une batterie de mesures destinées à amortir le choc social et économique provoqué par la pandémie de Covid-19, la balle est dans le camp du Premier ministre et de son gouvernement. Des éclaircissements sont attendus de la part de ce pan de l'exécutif pour éviter que cette riposte ne ressemble à une usine à gaz.

Pages 2, 3 & 4



CONDAMNATION

Dernier procès avant la suspension des audiences pour cause de Covid-19 à la Cour criminelle de Mouila, celui de Angés Poaty, qui a lui valu une condamnation à 15 ans de réclusion – dont 5 avec sursis – pour le viol, en novembre 2018, d'une mineure de 12 ans.

Page 15

CAHIER SPORTS

National-Foot : un avenir flou



Voilà six semaines que le National-Foot 1 et 2 est à l'arrêt, victime de la propagation de la pandémie de Covid-19. "Une préoccupation sanitaire mondiale", convient dans un mini-entretien à "L'Union" le président de l'Association des clubs, Landry Nkeyi. Mais même si les choses paraissent, à ce stade, compliquées, il "milite pour que les championnats aillent à leur terme". La formule actuelle laissant une marge pour y arriver.

Page 12

POUR MOI QUOI...

Peut-on encore tomber malade de grippe avec écoulement nasal, de toux sèche, d'angine, de bronchite ou d'asthme ?

Là, là, là, c'est exclu de se présenter dans une pharmacie ou un établissement de santé de chez nous. Au moindre éternement ou sifflement pulmonaire, c'est le sauve-qui-peut autour de vous. N'en parlons pas à l'hôpital, tout le monde prend ses jambes à son cou. Même le toubib ne réfléchit plus. Il soupçonne tout de suite le Covid-19. On vous regarde drôlement, on vous pointe du doigt comme la personne par qui le mort arrive. Et c'est l'aventure qu'a vécue l'autre jour, une compatriote, là-bas dans la Cité pétrolière. Pour une banale affaire de...grippe. Qui a d'ailleurs mal tourné...

Avec cette histoire de Covid-19, trop d'amalgames, et de sus-

picion. Même en famille, ça passe mal. Surtout, avec ce matraquage sur le coronavirus dans tous les médias du monde. On n'entend que ça. Du coup, on a l'impression que toutes les maladies se résument au Covid-19. Il n'y a plus d'autres pathologies. Alors, de peur d'être stigmatisé, on ne se pointe plus dans un centre de santé pour soigner un bébé malade de malaria. Tout simplement parce que le seul diagnostic vous risque la quarantaine pour voir plus clair. Ça veut dire ce que ça veut dire...

Allez, prions l'Eternel pour que les chercheurs trouvent le vaccin pour traiter le Covid-19. Après, plus de cancer, leucémie, palu, et tout et tout comme maladie mortelle dans le monde, quoi...

...MAKAYA